

Le Venezuela exprime sa solidarité à Cuba suite à un incendie dans la ville de Matanzas



Caracas, 6 août (RHC) Le Gouvernement vénézuélien a exprimé sa "solidarité indéfectible" à Cuba et a déploré l'incendie provoqué par l'explosion d'un dépôt de carburant à Matanzas (ouest), où au moins 67 personnes ont été blessées.

Dans un communiqué diffusé par le ministère vénézuélien des affaires étrangères, "Le Gouvernement bolivarien adresse ses plus sincères condoléances aux familles et aux proches des victimes, tout en exprimant sa ferme volonté de collaborer avec la patrie de Marti et de Fidel pour faire face à cet

événement".

Le document a été ratifié par le président Nicolás Maduro, qui a assuré que le Venezuela est "pleinement disposé" à aider Cuba en ce moment.

"Le Venezuela tout entier est solidaire de Cuba et du peuple de Matanzas, face à l'accident survenu à la Base des Supertankers. Recevez l'accolade bolivarienne. Vous n'êtes pas seuls ! Nous sommes tout à fait prêts à apporter l'aide nécessaire. Président Miguel Diaz-Canel compte sur nous", a déclaré Maduro sur son compte Twitter.

L'incendie à Matanzas a commencé vendredi vers 19.00 heure locale (23.00 GMT) quand une foudre a frappé l'un des huit réservoirs de pétrole brut de la Base de Supertankers dans une zone industrielle, près de la centrale thermoélectrique Antonio Guiteras, l'une des plus grandes de Cuba.

Un incendie s'est alors déclaré dans un réservoir qui, d'après les médias officiels de l'île, avait été contrôlé dans un premier temps.

Cependant, les vents violents ont entravé les efforts d'extinction et ont poussé les flammes jusqu'à un deuxième réservoir et, vers 7 heures (11 heures GMT), ont provoqué une nouvelle explosion majeure dans un autre réservoir.

Le Gouvernement de l'île a sollicité l'aide et les conseils de la communauté internationale ayant une expérience de la question du pétrole alors que l'incendie n'est toujours pas maîtrisé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/295759-le-venezuela-exprime-sa-solidarite-a-cuba-suite-a-un-incendie-dans-la-ville-de-matanzas>



Radio Habana Cuba